



第7回 部会/合同会議の報告

令和2年10月22日(木) 午後7時～ 神戸地区市民センター
2階会議室等 出席39名 欠席10名



1. 村田会長あいさつ

気温が下がり寒くなってきました。体調管理に気をつけて下さい。又、先日は子ども農園での芋の収穫に協力していただき有難う御座いました。収穫量が昨年より増えましたが、まだ満足のいく量ではありません。更に肥料など工夫して増やしていきたいと思ひます。

2. 事業実績報告

参加者数

- ◆ 秋の合同防災訓練 79名 11/1(日)
- 新型コロナの拡大防止のため規模を縮小し、感染症対策を考えた避難所運営や、避難所において必要な備品の組立や使い方の体験をしました。



- ◆ 芝桜の維持管理 14名 11/8(日)

● 7日の予定でしたが、雨のため翌日へ順延、ダニエルクッション(ピンク)520株、モンブランホワイト(白)10株を補植しました



- ◆ 熊野古道を歩く(観音堂) 18名 11/3(火)

● バスの定員を減らして実施、秋晴れの気持ちのいい空の下、祈りの道をゆっくりと歩きました。



- ◆ グラウンドゴルフ健康福祉部長杯 41名 11/10(火)
- 秋の空の下、本年度最終のプレーを楽しみました。
- 女性優勝:山本さん、準優勝:鈴木さん、3位:宮崎さん。 男性優勝:小西さん、準優勝:榎本さん、3位:坂本さん。
- ホールインワン賞:12本(グランドコンディション良かった?)



2. これからの事業

☆ 防犯防災部会

- ◆ 防災備蓄品の購入
 - 保存水/非常食等を計画的に購入します。

☆ 地域環境部会

- ◆ 第五小芝桜の維持管理 12/12(土)
- 除草と落葉清掃を行います。

☆ 教育文化部会

- ◆ カルタ取り大会⇨学習支援へ変更
 - 日程も変更します。 1/11(月)⇒12/27(日)
 - 第五小学校を通じて募集します。

☆ 公民館部会

- ◆ 親子料理教室 12/6(日)⇨中止
- ◆ 公民館大掃除 12/7(月)
- ◆ 第二の人生かがやき塾 1/15(金)
- ◆ いきいきサポーター養成講座(初級) 1/22,29(金)

☆ 広報部会

- ◆ 協議会だよりの内容充実
 - 公民館活動紹介を掲載中。
 - 「神戸の花道」コーナーへ写真を投稿してください。

☆ 健康福祉部会

- ◆ 秋の体育祭 11/15(日)
 - CC リング、スカットボール、ディスクゴルフの簡単で新しいゲームを体験していただきます。今回は順位は付けません。
- ◆ 健康福祉講座 2/7(日)
- ◆ ふれあい農園
 - 貸し農園3区画を募集中

4. 報告/連絡事項

- ◆ 令和3年度元気応援事業へは応募しませんでした。
- ◆ 住民自治協議会の発足に向けて、規約の作成など準備を進めていきます。
- ◆ 今後の会議予定
 - 12月度事務局会議 12/17(木) 19:00～
 - 12月度合同会議 12/24(木) 19:00～

☆ 公民館クラブ紹介

松武館空手道 A/B

- ◆ 活動方針
 - 空手道を通じて、強い精神力と忍耐力を養い己を確立しよう。
 - 空手道を通じて、いじめられない、いじめない人間形成をする。
 - 空手道を通じて、礼儀、礼節を体得し、おりめきりめを身につける。
- 「心と身体を鍛え優しさと思いやりの心を作る」
- ◆ 募集
 - 小学1年生より受け付けます。
- ◆ 活動日(月4回)
 - A: 月曜日、B: 土曜日 18:00～20:30
- ◆ 会費
 - 月 2,000 円



☆ 学校イベント紹介

松阪市久保中学校

コロナ禍により様々な制約はありますが、子どもたちの活動は、例年と変わることなく、頑張っています。

- ◆ 吹奏楽発表会

9月21日(月)クラギ文化ホールにて、松阪市多気郡中学校吹奏楽発表会が行われました。今年度は県吹奏楽

コンクールが中止になってしまいましたが、そのコンクールで演奏する予定だった「復興」という楽曲を演奏しました。今までの様々な想いがこもったとても心に響く演奏でした。

◆ 新人体育大会

9月下旬に新人戦が行われました。今年度は、保護者や先輩たちの応援がない無観客の大会となりましたが、生徒たちは、一生懸命に頑張り、次のような結果をあげてくれました。

- <優勝> 陸上部男女総合
- <準優勝> 男子バレー、女子バレー
- <3位> 女子テニス、女子卓球、サッカー、野球

◆ 第44回文化祭

10月29日、30日と文化祭を開催しました。今年度は、学年ごとの分散開催となりましたが、体育館での各クラ



スの合唱、吹奏楽部の演奏、三年生有志の発表、そして、武道場での美術科や文化部の作品など、どれも約一か月にわたる臨時休業で授業が抜けたことを忘れさせてくれるような内容でした。また、地域・保護者の方々には、受付や駐車場整理など助けていただき、ありがとうございました。

神戸の花道

☆ 東松阪町自治会 (おおつ保育園の大銀杏)

撮影 11月

